



Inicio de la construcción de la carretera Acheral-Choere

// FOTO: PRESIDENCIA



Trabajadores de la terminal aérea Oriel Lea Plaza.

// FOTO: PRESIDENCIA

Lucho Arce cumple con su palabra e inicia las obras anheladas por Tarija

Con Bs 247 millones comenzó la construcción y ampliación del aeropuerto Oriel Lea Plaza, y con Bs 95 millones la carretera Acheral-Choere, un proyecto anhelado por el Gran Chaco.

MÓNICA HUANCOLLO

“Venimos a cumplir nuestra palabra empeñada. Hace tiempo decíamos que era necesario modernizar y ampliar la terminal de pasajeros y de carga del aeropuerto de Tarija”, Luis Arce, presidente de Bolivia.

El presidente Luis Arce afirmó que cumple con su palabra porque esta semana inició la construcción y ampliación del aeropuerto Oriel Lea Plaza de la ciudad de Tarija y el proyecto carretero Acheral-Choere, vía anhelada por los habitantes del Gran Chaco.

AEROPUERTO

Las obras de modernización de la infraestructura aeroportuaria de Tarija se ejecutarán en dos fases. El proyecto cuenta con una inversión de Bs 247 millones.

La primera fase consiste en la ampliación de la terminal aérea, la construcción de una terminal de carga y una nueva subestación eléctrica, con una inversión de Bs 51 millones.

En tanto, la segunda, que ya está en proceso de licitación, comprende la reconstrucción y rehabilitación de la pista del aeropuerto de Tarija, lado aire y con pavimento rígido. Se invertirán más de Bs 196 millones.

“Venimos a cumplir nuestra palabra empeñada. Hace tiempo decíamos que era necesario modernizar y ampliar la terminal de pasajeros y de carga del aeropuerto de Tarija. Una obra que era necesaria”, expresó el mandatario en el acto de inauguración de la terminal aérea. Con estas obras se espera dar un servicio más eficiente y seguro a pasajeros y de carga.

CARRETERA

A esta obra se suma el inicio de la construcción del anhelado tramo carretero Acheral-Choere en el municipio de Caraparí, una vía de integración que no solo unirá Tarija con otras regiones del país, sino con Argentina. La inversión es de Bs 95 millones.

Esta importante obra integrará el municipio con Yacuiba y Santa Cruz, pero además dinamizará el movimiento económico en la región del Gran Chaco, explicó Arce.

“Digan lo que digan, nosotros seguiremos trabajando por el pueblo, con el pueblo y para el pueblo boliviano”, enfatizó.

Además se anunciaron consultas con los pueblos indígenas para la construcción de un túnel que acortará las distancias y afianzará la integración y el flujo comercial.

Las obras serán retomadas después de una serie de obstáculos superados, luego de que los trabajos fueron abandonados con un avance físico de 56%.

“Esta carretera va a conectar el Corredor Bioceánico y tiene un gran impacto para toda Tarija. Usted, Presidente, está cumpliendo con una carretera anhelada que fue abandonada por otros gobiernos”, expresó el ejecutivo regional del Gran Chaco, José Luis Abrego.

“Esta carretera va a conectar el Corredor Bioceánico y tiene un gran impacto para toda Tarija. Usted, Presidente, está cumpliendo con una carretera anhelada que fue abandonada por otros gobiernos”, expresó el ejecutivo regional del Gran Chaco, José Luis Abrego.

Hace 14 años, cuando Tarija generaba muchos ingresos no se hizo nada, pero ahora con el presidente Arce vemos proyectos anhelados, plantas industriales que benefician al país”. Efraín Perales, de la CSCIB

DETALLE DE LOS PROYECTOS

AEROPUERTO. El proyecto cuenta con una inversión de Bs 247 millones. Se construirá en dos fases y será una de las terminales más modernas y eficientes de Bolivia.

ACHERAL-CHOERE. La inversión es de Bs 95 millones. Es una vía de integración que no solo unirá a Tarija con otras regiones, sino con Argentina.

Marcha por la democracia sella la unidad en contra de la alianza opositora, en defensa del Proceso de Cambio y del presidente Arce

Con el lema “¡Lucho no estás solo!”, “¡No al golpe de Estado!” y otros mensajes escritos en carteles, miles de personas que representan a sectores gremiales, juntas vecinales, transportistas, campesinos, interculturales, médicos, jóvenes y otros se movilizaron de forma pacífica en Cochabamba, La Paz y Santa Cruz en la denominada Marcha en Defensa de la Democracia, que selló la unidad en contra de la nueva derecha liderada por Evo Morales y en defensa del Proceso de Cambio y del presidente de Bolivia, Luis Arce.

“Nosotros como jóvenes vamos a luchar contra esta nueva derecha y por eso tenemos que estar en estado de emergencia permanente y no permitir que estas alianzas de Evo Morales, Carlos Mesa y Luis Fernando Camacho desestabilicen a un gobierno democrático”, enfatizó Yohana Quiroz, presidenta de la juventud en Santa Cruz.

También pidió a los jóvenes estar pendientes de las redes sociales y viralizar el apoyo al presidente Luis Arce para contrarrestar la estrategia “golpista” que se usó en 2019.

Los mismos cánticos de “¡Lucho, no estás solo!” y “¡Lucho, amigo, el pueblo está contigo!” se escucharon en La Paz y en Cochabamba, donde con distintas organizaciones sociales marcharon en forma pacífica en defensa de la democracia y respaldo a la gestión del mandatario.

La ejecutiva de las ‘Bartolinas’ de Santa Cruz, Felipa Yalilí Montenegro, afirmó que defenderá al pueblo de los intentos de golpe de Estado del ala evista, que ha llamado a la convulsión desde el 1 de julio.

“Pedimos respeto a la democracia, para que no se vuelvan a repetir nunca más las masacres de Senkata y Sacaba”, enfatizó Óscar Flores, presidente de Organizaciones Territoriales de Base (OTB) y juntas vecinales de Cochabamba.



Dirigencia de la Nación Quechua.



f Lucho Arce
702 mil seguidores • 6 seguidos
Lucho Arce

x Luis Alberto Arce Catacora
59 following -245.1K followers
@LuchoXBolivia

luchoxbolivia
41.3K seguidores - 386.3K me gusta
Lucho Arce

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 8:31 p. m. · 20 junio 2024 · 2.344 Me gusta

En el 12 aniversario de su nacionalización, felicitamos a nuestras hermanas y hermanos de la Empresa Minera de Colquiri, aquí en este histórico distrito minero de la provincia Inquisivi del departamento de #LaPaz, conocido por su gran producción de plata, zinc y estaño. Desde su nacionalización, el 20 de junio de 2012, esta empresa se constituye en un referente nacional e internacional en minería.

Hoy también entregamos la Planta de Procesamiento de 2.000 toneladas por día de estaño y zinc. Esta importante obra tiene un objetivo fundamental, porque no basta con nacionalizar, hay que darle sostenibilidad y continuidad. Hay que cuidar la nacionalización.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 8:31 p. m. · 20 junio 2024 · 2.344 Me gusta

En nombre del Gobierno y del pueblo boliviano hacemos llegar nuestras sinceras felicitaciones al hermano presidente Cyril Ramaphosa, en ocasión de su investidura como Jefe de Estado de la República de Sudáfrica. Auguramos los mejores éxitos en su gestión, guiada siempre por la búsqueda de mejores días y bienestar para el valiente y noble pueblo sudafricano.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 9:44 p. m. · 19 junio 2024 · 2.277 Me gusta

Con mucho cariño recordamos la hospitalidad de nuestras hermanas y hermanos del municipio de Bella Flor, en #Pando, donde construimos una importante Planta Procesadora de Alimento Balanceado y Producción de Semillas. Hoy, en su 29 aniversario, enviamos un fuerte abrazo a su población.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 8:31 p. m. · 18 junio 2024 · 2.344 Me gusta

¡Jallalla Santiago de Callapa! Conocida por su importante producción agrícola de papa, chuño, quinua y cebada, hoy nuestro querido municipio de Santiago de Callapa, en #LaPaz, celebra su 30 aniversario. Enviamos un caluroso abrazo a su gente noble y hospitalaria, que con su trabajo aporta al desarrollo de la región y del departamento. ¡Muchas felicidades!

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 8:31 p. m. · 18 junio 2024 · 2.344 Me gusta

Agradecemos el firme apoyo de nuestras hermanas y hermanos de la Asociación de Profesionales de Villa Vaca Guzmán, de la Central Única de Trabajadores de Pueblos Originarios de la provincia Oropesa Segunda, Municipio Poroma y la Centralía Provincial de Oropesa Segunda de #Chuquisaca. De la mano de nuestras organizaciones sociales seguiremos trabajando por la estabilidad y el Vivir Bien de las y los bolivianos.

Luis Alberto Arce Catacora (Lucho Arce) 9:44 p. m. · 17 junio 2024 · 2.277 Me gusta

Agradecemos el respaldo de las y los hermanos de la Federación Regional de Transporte de Agregados, Carga y Equipo Pesado del Valle Bajo de #Cochabamba, y coincidimos plenamente en que lo más importante es seguir trabajando por un país con más oportunidades, estable y seguro.